yo como á las niñas de mis ojos. Así es que di las gracias á la lingüistica y me quedé prendado de ella, porque me demostró que la divininidad valía infinitamente más que el culto que yo le consagraba.»

GRAMÁTICA DE LOS CUATRO DIALECTOS LITERARIOS DE LA LENGUA EUSKARA.

Ha empezado á publicarse la excelente Gramática que de los cuatro dialectos literarios de la lengua euskara acaba de escribir nuestro querido amigo y compañero D. Arturo Campion.

Ayer recibimos el primer cuaderno cuyas 64 páginas contienen una magnifica introduccion que revela los abundantes conocimientos lingüisticos de nuestro amigo y los profundos estudios que ha hecho sobre el euskara. En el mismo cuaderno da principio la primera parte de la obra.

Los elogios que de este han hecho los periódicos de las provincias bascongadas hacen nuestra recomendacion innecesaria. Sin embargo, fijándonos en las condiciones materiales de la edicion, no podemos dejar de felicitar al editor D. Eusebio Lopez, de Tolosa, por la esmeradisima impresion y demas circunstancias con que la ofrece al público.

La obra se publicará por cuadernos de ocho entregas los dias I.º de cada mes, formando cada cuaderno 64 páginas en cuarto mayor, elegantemente impresas en papel glaseado. Cada cuaderno cuesta una peseta en toda España, ó lo que es lo mismo, medio real por entrega.

Esperamos que la *Gramática* ha de tener aceptacion grandísima, y nos prometemos que con ella ha de conseguir el Sr. Campion el patriótico y desinteresado fin que se propone en beneficio del país. euskaro y de su antiquisimo idioma.

